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К строительству животноводческих помещений, так же как и к созда-

нию прочной кормовой базы, должно быть приковано внимание руководи-

телей колхозов, колхозного актива, шефствующих организаций. Эта ра-

бота дол жиа рассматриваться как важнейшая составная часть всей борьбы 

за выполнение заданий партии, советского правительства, великого Сталина 

по дальнейшему подъему общественного животноводства в колхозах. 

Построим и механизируем 

нсивотповодческие фермы 
ПОСТАНОВЛЕНИЕ партии 
I 11 п правительства о трех-

летием плане развития общест-
венного животноводства преду-

сматривает не. только резкий 
рост поголовья скота и его про-

дуктивности, но также и созда-
ние благоустроенных животно-

водческих ферм, в которых все 

основные виды трудоемких ра-

бот были бы механизированы. 

Это историческое постановле-
ние нашло живой практический 
отклик во всех колхозах и сов-

хозах страны, в том числе п в 

колхозах Сланцевского района. 
,..С 1949 по 1951 год в кол-

хозах нашего района построе-

но: коровников -11, свинарни-
ков -б, овчарнпков-4, птич-

ников -5, конюшен -9. В ста-
дии строительства находятся 10 
ферм. За этот же период в кол-
хозах была механизирована во-

доподача в девяти фермах. 
Однако то, что построено и 

механизировано далеко еще не 

удовлетворяет потребностей в 

развитии общественного жи-

вотноводства района, ие создает 
гарантии хорошей зимовки ско-

ту. Не единичны случаи, когда 

общественное поголовье скота 
размещено в помещениях, не 
отвечающих даже элементарным 

требованиям. В этом году -

последнем году выполнения 

трехлетнего плана развития 

общественного животноводства 

-в колхозах района поголовье 

скота должно намного увели-

читься. 

Чтобы обеспечить а будущем 
скот хорошей зимовкой, необ-
ходимо построить в колхозах 

23 новые животноводческие 
фермы для крупного и мелкого 

скота п птицы. Выполнить по-

ставленную задачу можно лишь 

при том условии, если правле-

ния колхозов и шефствующие 
промышленные предприятия 

• проникнутся чувством ответст-

венности за большое политиче-

ское и хозяйственное депо. 

Следует отметить, что строи-

тельство животноводческих ферм 
в колхозах района п механи-

зация водоподачи идут неудов-

летворительно. Несмотря на то, 

что шефствующие организации 

взяли на себя обязательство 
построить в колхозах 9 живот-

новодчееких ферм, только ш ко-

л а ФЗО 37, ремонтно-строп-

тельная контора и стройуправ-
ление Nч 4 приступили к строи-

тельству. 

Ilрошло уже пять месяцев 

года, а пи в одном колхозе 

района до спх пор не начата 

механизация водоподачи в жи-

вотноводческие фермы. А меж-

ду тем, эту работу надо вы-

полнить в 1'7 фермах. В прош-

лом году была закончена ме-

ханизация водоподачи в не-

скольких фермах колхозов «Вос-
ход», имени Калинина и «Шах-
тер». Но председатели этих 

сельхозартелей тт. Пименов, 
Цветаев п Крылов не уделили 

должного внимания отеппению 

системы водоподачи. В резуль-

тате, зимой во многих брига-
дах она бездействовала. 

Строительство, ремонт ферм 
и механизацию водоподачи 
нельзя откладывать на осень, 

а необходимо вести сейчас. Сле-
дует считать эти работы, на-

ряду с другими, первоочеред-

ным мероприятием, обеспечи-
вающим рост общественного бо-
гатства колхозов. Колхозным 
партийным организациям п 

сельским Советам необходимо 
взять мод контроль строитель-

ство и механизацию ферм, уде• 

пять развитию общественного 
животноводства главное внима-

ние. 

Долг промышленных пред-

прпятий, ивявшихсн строить 

скотные дворы п механизиро-
вать водоподачу, немедленно 
широким фронтом развернуть 

работы. Правления колхозов 

должны повседневно решат ь 

главнейший вопрос -строитель-

ство п механизацию ферм. 

к сведению депутатов Сланцевского районного 
Совета депутатов трудящихся 

15 июня 1951 г., в 12 часов дня, в помещении райсовета 
созывается четвертая сессия Сланцевского районного Совета де-

путатов трудящихся второго созыва: 
Порядок дня: 

1. 06 итогах исполнения бюджета района за 1950 год и 

рассмотрение бюджета района на 1951 год. 
2. 0 создании кормовой базы на стойловый период скота 

в зиму 1951-52 года. 
Депутаты Сланцевского районного Совета депутатов трудя-

щихся проходят на сессию по депутатским удостоверениям. 
Приглашенные на сессию проходят по специальным билетам. 

Исполнительный комитет СлаицевскОго районного Совета 
ДепутатОв трудвщихсн. 

В колхозе имени Ленина 
Колхоз имени Ленина закончил посадку картофеля. 

Третья и пятая бригады перевыполнили план сева зер-

новых культур. 

В бригаде, котором руководит Вера Семенова, кол-

хозницы Любовь Волкова, Екатерина Васильева и Ма-
рття Игнатьева по-стахановскитрудятся на всех поле-

вых работах. 
Колхозница пятой бригады Мария Никанорова в пе-

риод сева подвозила семена к тракторным сеялкам. 

Свою дневную норму она выполняла на 130 проц. 
Механизаторы здесь в текущем году оказывают 

большую помощь овощеводам. Трактористка Тама-
ра Васильева вместе со своим сменщиком Юрием 
Герасимовым посеяли корнеплоды на площади 11 гек-
таров. Они применяют агрегат по примеру кпнгисепп-

цев на посеве овощей. 
Д. Павлов. 

Осушение и расчистка земельных угодий 
Трактористы Рудненской МТС 

П. Минин и П. Иванов на трак-

торах «С-80» при помощи кона-

вокодателей ведут рытье канав 

на полях к о л х о з а имени 

Ленина. 
Канавы для стока грунтовых 

вод глубиной в 1 метр п ши-
риной в 1,5 метра проведены 

уже на значительной площади. пенная земля». 

Общая протяженность их со-

ставляет 8 километров. 

В текущем году в колхозе 

«Май», цепешгкого седы овета, 

будет произведено запужение 

на площади 8 га. Очистку лу-
гов и пастбищ ведут также 

колхозы «Восход» и «Обиов-

Дружная подписка на новый журнал 

Рабочие и инженерно-техни-
ческие работники центральной 
электростанции дружно подпи-

сываются на новый отраслевой 
журнал «Рабочий электрик». 

Среди подписчиков: электро-

монтер т. Куканов, инженер 

т. Гуськов, дежурная пульта 

т. И патова, энергетики Воло-
шин, Кудрявцев, Анучин и 

другие. Здесь успешно прошла 

подписка п на другие периоди-

ческие издания. 

ДВУХДЕКАДНИК ДОРОЖНЫХ РАБОТ 

В борьбе за план 

Большую работу в течение 

двухдекадника предстоит про-

делать коллективу 73 дорожно-

эксппоатацпонного участка. На-
до вывезти 1000 кубометров 
гравия, отремонтировать 5 мо-

стов п выполнить большой 
объем по ремонту дорог. 

С первого дня двухдекадни-

ка начались работы на участ-

ке дорога Сланцы-Ухово. Уже 
приведены в хорошее состояние 

15 километров дороги, вывезе-
н) 300 кубометров гравия в 

отремонтирован один мост. 
Е мера здесь на дорогах ра-

бота ци 9 автомашин и два трак-

тора. Сегодня вышел на по-

мощь третий трактор. 

Шоферы, трактористы, груз-

чики - весь коллектив, поль-

зуясь благоприятной погодой, 
дорожат каждой минутой. Во-
дитель машины П. А. Констап-
типов на вывозке гравия еже-
дневно выполняет норму на 

200 проц. Вывозка леса на 
мосты поручена И. А. Сарапп. 
Его показатель также намного 

превышает установленное смен-

ное задание. До 180 проц. до-
вел свою выработку И. С. Си -

паев, работающий на участке 

дороги. 
По-стахановски трудятся в 

эти напряженные дни грузчи-

ки тт. Маркова, Максименко и 

Осипов. 
Коллектив борется за то, что-

бы установленный план на пе-

риод двухдекадника дорожных 
работ выполнить. 

Автомашины -в помощь дорожиикам 

В районе начался двухдекад-
пик дорожных работ. Автотран-
спортная контора треста « Ленин-
градгазстрой» ежедневно выде-

ляет в распоряжение дорожни-

ков до три автомобиля. Маш и-

ны заняты подвозкой к объек-
там работ строительных мате-

риалов -камня, песка, леса. 

1 июня в Кремле, в Сверд-
лоЕ,ском вале, состоялось вру-
чение международной Ствдня-
ской премии «За укрепление 
мира между народами» извест-
ному общественному деятелю, 
6. министру Мексики, актив-

ному борцу за дело сохране-
ния и укрепления мира Эри- 
берто Хара. 

На снимке: Харя Эриберто -
лауреат международной Сталин-
ской промни „за укрепление ми-
ра между народами". 

По родной стране 
* * * 

Сверхплановый 
уголь 

КБМБРОВО. Добиваясь первен-
ства в социалистическом соревно-
вании Кузбасс-Донбасс, горняка 

комбината „Кеыеровуголь" 30 мая 
завершили пятимесячный план 
добыча. Теперь на сверхплановом 
счете комбината-десятки эигело-

нов топлива. 

На три дня раньше срока вы-

полнили пятимесячное задание 

шахтеры старейшего рудника Си-
бири- Анжеро-С уди. е н с к о•г о. 

Бесперебойно и ритмично с на-
чала года трудятся горняки тре-

ста „Ленинуголь". Они также до-

срочно выдали па-гора топливо в 

счет пятимесячного задания. Кол-
лектив самой механизированной 
шахты имени С. М. Кирова в мае 

отправил четыре эшелона со сверх-

плановым углем. С начала года 

шахтеры добыли сверх 'задания 
уже 29 тысяч тонн высококачест-

венного топлива. Они дала слово 
выполнить свои годовые обяза-
тельства ко Дню шахтера. 

Уборка 
нового 

урожая 

ТБИЛИСИ. В ряде районов 
Грузии началась уборка ячменя. 

В Кварельском районе комбайнеры 
первыми приступили к уборке в 

колхозе имени Сталина. Колхоз 
снимает отменный урожай. 

Уборка развернулась также в 

других колхозах района. 
(ТАСС) 



2 З Н А М Я Т Р У Д А Кº 68 (1048) 

Комсомольская жизнь 

3а что критиковали комитет комсомола 
В комсомолы кой организа-

ции шахты № 2 состоялось от-

четно-выборное комсомол ыкое 

собрание. К нему члены ВЛКСМ 
готовились, как к большому 
событию. Каждый старался в 
своем выступлении вскрыть не-

достатки в работе комитета, на-

метить пути дальней шей дея-

тепьпостп. 

В назначенный час комсо-

мольцы собрались в красном 
уголке. Пришла на собрание 
начальник шахты т. Котов и 

секретарь партийной организа-

ции Т. Овсянко. 
С отчетным докладом о ра-

боте комитета ВЛКСМ в период 
со 2 июня 1950 года по 27 мая 

1951 года выступил секретарь 

комитета комсомола т. Дмит-
риев. После доклада один за 

другим стали выступать ком-

сомольцы. Они справедливо 

крптвковалд комитет за то, 

что работа как с членами 

ВЛКСМ, так и с несоюзной мо-

лодежью проводилась плохо. 

Много критических замечаний 
высказали комсомольцы в ад-

рес райкома ВЛКСМ. 
— В отчетном периоде наша 

комсомольская организация не 

сумела решить многих, стоящих 

перед ней s а д а ч, — сказал 

т. Форов. — 06 этом знал рай-
ком ВЛКСМ. Но больше при -

немал постановлений и беспо-
коил наш комитет телефонными 
звонками, чем оказывал конк-

ретной помощи. Члены бюро 
райкома ВЛКСМ бывают на 

шахте очень редко. 

Комсомолец т. Рябинин в 

своем выступлении указал на 

неудовлетворительную работу 
культурно-массового сектора. 

— Редко читались у нас 

лекции для молодежи,—говорит 

он, — да п те, что подчас на-

мечались, из-за плохой орга-

низации срывались. iПпохо об-
стоят депо с развертыванием 

культурно-массовой работы. 
Культинвентаря нехватает и о 
приобретении его мало беспо-
коятся. 

— В том, что нагда комсо-
мол ыкая организация работала 
плохо, — сказал комсомолец 
т. Вапеев, — вина прежде 

всего комптета ВЛКСМ 
и его секретаря. Тов. Дмитриев 
редко бывал на рабочих ме-

стах, в шахте комсомольцы ви-

дели его всего один раз. Отсю-
да п результаты. 

0 том, как руководил коми-

тет комсомола цеховыми комсо-

мольскими организациями, го-

ворила в своем выступлении 

т. Варзаносова. 
— От комитета ВЛКСМ це-

ховые комсомольские организа-
ции не получали указаний п 

помощи в работе, — говорит 

она. — Секретари цеховых ор-

ганизаций не знали даже, как 
планировать свою работу. 06 
этом было известно п райкому 

ВЛКСМ. Но пи комитет, пи 
райком ВЛКСМ не провели ни 

одного семинара. 

О6 отсутствии политико-вос-
питательной работы с мопо-

дежью в интернатах сказал, 

выступая, т. Грииберг. 

- Много молодых шахтеров 

проживает в интернатах, —го-

ворит он. — Большинство пз 

них, окончив трудовой день, 

сразу же приходят в интер-
нат. Все свободное время мо-

лодые горняки проводят здесь. 

Но что бывает в интернатах 

для них? Ничего. Радиоприем-
ник не работает, лекции п 

доклады не читаются, газет не 

было целгдй месяц. Комитет 
комсомола был своевременно 

поставлен в пзвестпость об 
этом, однако такое положение 

продолжает оставаться и до сих 

пор. 

На собрании избран новый 
состав комитета ВЛКСМ. Члены 
его и секретарь должны учесть 
все высказанные комсомолы цамп 
недостатка, изжить их и под-

нять работу комсомолы кой ор-

ганизации на должную высо-

ту. Высказанные в критиче-

ских замечаниях в адрес рай-
кома комсомола недостатки мы 

постараемся быстрее устранить 

и поможем наладить комсомоль-

скую работу на шахте № 2. 

Н. Иурдышева, 
секретарь райкома ВЛКСМ. 

Как мы добились успеха 
Рассказ председателя колхоза имени XVIII партсъезда, 

Гатчинского района, А. М. Городинского 
Выполняя обязательства, дан- Высокая сознательность кон-

ные тружениками Ленинград- хозииков, их твердое желание 

ской области товарищу Сталину, 
наш колхоз добился первых сдержать слово, данное вели -
успехов на весенних полях, кому вождю товарищу Сталину, 
создав прочную базу для по- были подкреплены четкой ор-
лучеппя высоких урожаев всех гаиизацией труда на полях. 
сельскохозяйственных культур Каждая бригада заранее знала 

на больших площадях. В ска- свой участок, где п какую 
тые сроки посеяны зерновые, культуру она должна высеятъ. 

корнеплоды, посажен картофель, Наряды на работу обычно вы-

высажена капустная рассада. давались с вечера. Каждый кол-

План ярового сева перевыпол- ховнпп накануне знал где он 
иен. работает, что д сколько должен 

Секрет успеха — в умелом пс- сделать. С первого дня поле -

пользовании всех внутренних вых работ были выделены по -

резервов колхоза. Наши кол- стоянные пахари, бороновапь-
хозники, все до одного, еже- щикп, сеильщики. Люди хоро-

дневво принимали участие в шо изучили свое депо, давали 

общественном труде. В отличие высокую выработку. Пример во 
от прошлых лет нам ни разу всем подавали коммунисты. Они 
не пришлось обсуждать на выполняли до двух норм, про -

правлении артели вопрос о на- водили массово -политическую 

рушителях трудовой дпсциппи- работу: читали колхозникам 

ны. газеты, знакомили с замеча-

тельными итогами послевоенной 
сталинской пятилетки, разъяс-
няли важнейшие международ-

ные события. 

Сейчас наш колхоз усиленно 

готовится к сенокосу и заклад-

ке силоса. Мы приобрели необ-
ходимое количество запасных 

частей к сепокосипкам и кон-

ным граблям. Кузнец Андрей 
Махов ремонтирует сеноубороч-
ны й инвентарь. Подготовлен ы 

к машинной уборке и луга. 
Большие площади у нас очи-

щены от камня и мелкого ку-

старника. Для уборки трав 

создаем специальную бригаду 
из 40 лучших косцов. Брига-
да имеет четкий план работы. 
Подобраны кадры опытных ма-

шпноведов. Уборку трав про-

ведем до начала косовицы хле-

бов. 

В исполкоме областного Совета 
С января по апрель в обла-

сти следовало заготовить и от-

грузить свыше двух тысяч тоны 

лома п отходов цветных ме-

таллов. План выполнен лишь 

на 59,8 процента. Особенно 
плохо проводится эта работа в 

Вдиндцком, Вознесенском, Во-
посовском, Волховском, Луж-
ском, Осьмиыском, Па шском, 

Рощинском п Сосновскои райо-
нах. Слабо работают заготови-

тельные конторы, а председа-

тели исполкомов районных и 

городских Советов недостаточно 
руководят этим делом. 

В своем решении исполком 

Леиобпсовета депутатов трудя-

щихся наметил мероприятия 

для безусловного выполнения в 

1951 году плана сдача лома и 

отходов цветных металлов. 

В колхозах области су шипь-

ное хозяйство находится в не-

удовлетворительном состоянии. 

Значительное количество зер-

нохраиилищ, крытых токов д 

зерносушилок, требующих ре-

монта, не приводится в поря-

док, а строительство новых в 

большинстве колхозов не про-

изводится. 

Нынче в колхозах области 
должны быть отремонтированы 

965 верносушипок, 515 крытых 

токов, 3766 зернохранилищ. К 
1 июля необходимо привести в 

исправное состояние весовое 

хозяйство колхозов п МТС. Об-
ластному управлению сельского 

хозяйства п Управлению по де-

(ЛенТАСС) 

лам сельского и колхозного 

строительства предложено при-

нять меры для быстрейшего 
внедрения в сельскохозяйствен-
ное производство вь'сокопроив-

водитепьных механизированных 

стационарных зерносушилок, 

развернуть в этом году строи-

тельство простейших зерносу-

шилок типа «ПЗС-3-4 ВПМЭ», 
используя для этого имеющие-

ся рпги, гумна п прочие по-

стройки. Председатели исполко-

мов райсоветов депутатов тру-

дящихся должны с 20 июня ор-

ганизовать краткосрочные кур-

сы для подготовки мастеров 

сушипьщиков зерна пз числа 

колхозников и курсы по пере-

подготовке колхозных и участ-

ковых агрономов. 

(ЛеиТАСС) 

Украинская ССР. Одна из улиц в поселке Днепропетров-
ского завода металлоконструкций имени Молотова. 

Фото С. Вильтмана.   Пресеклггиге ТАСС 

План благоустройства 
должен быть Выполнен 

Партия, правительство и лич-

но товарищ Сталин неустанно 

заботятся о процветании и 

благоустройстве социалистиче-

ских городов. По всей стране 
развернуто грандиозное строи -

тепы гво. В короткие сроки вос-

становлены города Советского 
Союза, пострадавшие во время 

войны. Быстро растут новые 

города и рабочие поселки. 

Больших успехов добились 
спанцевчане в восстановлении 

своего родного города. Вместе 
с этим, в части благоустройст-
ва необходимо провести еще 

большие работы. Жилой фонд в 

Больших Лучках оборудован 
ванными, водопроводами, ка-

нализацией. Но трудящиеся ли-

шены возможности пользовать-
ся этими благоустройствами 
вследствие отсутствия постоян-

ного канализационного кол-

лектора. Он строится на доле-

вых началах трестами «Леиин-
градсланец» и «Ленднградгаз-
строй». Строится он крайне 
медленно, без всякого напря-

жения. Общий объем работ на 

25 мая выполнен не более чет 

на 20 проц. Земляные работы, 
как наиболее трудоемкие, ме-

ханизированы слабо, а имею-

щиеся механизмы используют-

ся плохо. Ранее составленный 
график давным-давно сорван, а 

нового нет. Работают здесь, по-

пожившись на стихию, «куда 

кривая вытянет». 

Управляющие трестами 

тт. Хрустапев п Ровенский долж-

ны коренным образом пере-

строить всю организацию ра-

бот на строители тве канали-
зации п очистных сооружений. 

В течение лета в Сланцах пред-

стоит заасфальтировать дорог 

27929 квадратных метров, тро-

туаров -11580 квадратных мет-

ров, построить дорог с гравий-
ным покрытием 37964 квад-

ратных метра. Это большие и 

объемные работы. Если трест 

«Ленинградгазстрой» начал их 

вести, то трест « Ленииград-
сланец» совершенно не при-

ступил. Здесь нет даже приз-

наков к организации их. Точ-
но такое же положение в до-

рожном управлении № 73. 
Идут золотые дни дорожно-

строительного сезона. Р уково-
дителп организаций обязаны 
не медля приступить к работам. 
План дорожного строительства, 

установленный на 1951 год, 

должен быть безусловно вы-

полнен. 

Нельзя забывать о текущем 

содержании дорог. Дорога Сдан- 
цы—Рудндчная, построенная 

на долевых началах трестами 

«Лепинградспанец» и <Лении-
градгазстрой», оказалась забы-
той. Поддерживать проезжее со-

стояние ее, проводить теку щдй 
ремонт хозяина не находится. 

Дорога в ряде мест требует не-

отложного ремонта. II портятся 

прежде всего машины этих же 

трестов. 

Невольно приходится вер-

нуться к вопросу недоделок в 

ранее застроенных жилых квар-

талах. Хочется спросить у ру-
ководителей треста «Ленинград-
слаиец», сколько пет они при-

казали жить еще пням, гряз-

ным лужам и кучам строи-

тельного мусора в застроенных 

кварталах Больших Лучек, 
сколько необходимо времени, 

чтобы прекратить сплошное-са-

раестродтелы тво? 
Нельзя считать решенным 

вопрос с и а б ж е и и я го-

рода водой. В настоящий мо-

мент мы ощущаем временное 

затишье, но пережитая нами 

зимой «лихорадка» с водой мо-

жет повториться вновь, если 

мы не примем надлежащих мер 

сейчас. Трест «Ленииградспа- ,-

нец» обязан к осени этого го-

да завершить псе работы, 
предусмотренные планом. 

Вариантов на этот счет у 

т. Хрустапева и т. Немчиновой 
было много. Настало время от 

слов перейти к делу. 

В период проведенного де-

кадника по овепеиению, в горо-

де посажено трестом «Левин-
градспанец» 437 деревьев и 

211 -кустов, трестом «Ленин-
градгазстрой» 588 деревьев. 

Эти цифры говорят о том, что 

мы плохо использовали весну 

для озеленения города. Наши 
хозяйственпыо организации не 

уделяют должного внимания это-

му важному вопросу. Темпы озе-

ленения явно замедлены. Нашим 
градостроителям надо изменить 

свое отношение к вопросу озеле-

нения города и рже сейчас наме-

тить конкретные мероприятия 

на проведение осеннего озеле-

нения. 

Необходимо организовать над-

лежащий уход за деревьями. 

Все эти вопросы предусмот-

рены планом благоустройства 
города на 1951 год. II план 

этот, безусловно, должен быть 
выполнен. 

И. Андреев, 
председатель Сланцевекого 
горисполкома. 

-▪ . 
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Пламенный привет новому отряду рабочего \( 
класса--молодвдм шахтерам и строителям! 

Им предстоит интересная, 

творческая раб'ота 
Квалифицированных ра-

бочих различных специаль-

ностей готовит наша школа. 
Из нее уже вышло немало 

молодых строителей.Многие 
из них успешно работают 
на предприятиях треста 

„Ленниградгазстрой". В 
числе передовиков произ-

водства- тт. Устинских, 
Писарев, Трошкин, Шеле-
хов и другие. Умело при-

меняя полученные знания 

на практике, показывая об-
разцы стахановского труда, 

они в совершенстве овла-

дела специальностью и ста-
ли мастерами своего дела, 

хорошими строителями. 

В этом году из стен школы 
выйдет более двухсот моло-

дых рабочих. Сейчас начи-

наются государственные 
экзамены. 

Следует отметить, что 

учащиеся хорошо осваива-

ли программу, успешно 

проходили практику. Так, 
многие из них на объектах 
перевыполняли нормы, уста-

новленные для квалифици-
рованных рабочих. Напри-

мер, учащиеся Лепехии, 
Лоскутов, Фурцев, Помо-
гаев, Чадаев, Крупкии, и 

многие другие выполняют 

нормы выработки на 120-
130 проц. 

Группа плотников № 2, 
где мастером т. Моисеев, и 

группа электромонтеров 
№ 8 (мастер т. Башмаков) 
на протяжении всего учеб-
ного периода являются ве-

дущими в школе. 

Проверочные экзамены по 

теоретическому и произ-

водственному обучению по-

казали, что учеба не про-

шла даром, и молодые ра-

бочие хорошо овладели зна-

ниями. 

После сдачи государст-

венных квалификационных 
экзаменов новый отряд 

строителей встанет в ряды 

специалистов социалисти-

ческого производства, вый-
дет на широкую дорогу ин-

тересной творческой жиз-

ни. П. Иванов, 
поле. директора по культурно-

воспитательной работе школы 

Фз0 № 37. 

Звание советского рабочего_ 
большак честь 

Когда приближалось время 

наступления государственных 
квалификационных экзаменов, 

я еще и еще раз продумал: «Все 
пи я сделал для того, чтобы 
стать квалифицированным ра-

бочим?» И,. задавая себе этот 

вопрос, невольно оценивал весь 

учебный период в школе. 

Могу признаться, что, по-

ступая в школу Ф30 У9. 37, я 

не раздумывал над тем, какую 

профессию избрать: определен-

ных намерений у меня не было. 
Педагогический коппектив шко-
лы помог мне избрать специаль-

ность и я поступил в группу 

плотников. 

С первых дней занятий я 

полюбил свою специальность, 

старался овладеть ею в совер-

шенстве, учился отлично. В сво-
бодное от практики время мно-

го читал, повторял программ у 
техминимума. Одновременно е 
этим повышал свой идейно-
политический уровень. Ведь 
быть только специалистом -

это еще не все. Надо стать раз-

витым, политически сознатель-

ным гражданином страны строя-

щегося коммунизма. 

В период подготовки к экза-

менам вместе с другими комсо-

мольцами я помогал отстаю-
щим, старался добиться, чтобы 
вся бригада получила четвер-

тый разряд плотника с оцен-

кой отлично. 

Очень скоро наступит день, 
когда мы выйдем из стен шко-

лы. Обещаю трудиться так, 
чтобы с честью нести почетное 

звание советского рабочего. 
Г. 3арубин, 

учащайся группы плотни-

ков. 

Будущие 
Когда в ноябре прошлого го-

да начался учебный год в на-

шей школе, в мою группу 
пришли 34 юноши. Все они 

пожелали овладеть специаль-
ностью электромонтера. 

С первых же дней из 12 ком-

сомольцев, имевшихся в груп-

пе, я создал актив. Он повсе-
дневно помогал мне в работе, 
как воспитателю. 

Упорная, серьезная учеба, 
активная общественная дея-

тельность выведи вскоре наш 

коллектив в число ведущих по 

школе. Ко дню наступивших 
экзаменов уже все учащиеся 

группы вступили в члены 
пененско-сталинского комсомо-

ла. 
Все воспптанникп школы с 

большим желанием овладевали 

своей специальностью и доби-
лись неплохих результатов по 

мастера 
техминимуму и на производст-
ве. Особо хочется отметить Сер-
геи Плахова, Василия Игна-
тенкова, Виктора Павлова, Ни -

копая Буравлева, Николая Кд- 
рюхииа. Эти товарище систе-
матически показывают образцы 
в труде и учебе. Норма выра-
ботки квалифицированного ра-
бочего для них стала далеко не 

пределом. 

Уже сейчас многие учащие-

ся нашей группы мечтают о 

том, чтобы учиться дальше, в 

совершенстве овладевать про-

фессией электрика. И нет сом-
нения в том, что желания их 

сбудутся, ибо они живут в 

самой чудесной стране мира - 
СССР. 

В. Башмаков, 
мастер группы алектромон- 
тероа школы Ф30 № 37. 

Первые итоги 
3к амены в iорнойроiышлвнНой школе 

Нюнь порадовал теплой по-
годой. На лужайке, недалеко 

от горнопромышленной шкоды, 

идет игра в футбол. Это уча-

щиеся - будущие шахтеры и 

строители -после напряженных 

занятий д окончания производ-
ственной практики проводят 

свое свободное время. 

Сейчас в горнопромышленной 
школе ответственная пора: 

начались государственные эк-

замены. В беседе с нашем кор-

респондентом помощник ди-

ректора школы по культурно-

воспитательной работе А. Е. Сте-
панов рассказал: 

- В школе начались экза-

мены. К этому событию весь 

коллектив готовился усиленно. 

Мастера производственного обу-
чения проводили занятия -кон-

сультации с учащимися. Кроме 
того, учащееся активно зани-

мались самостоятельно. В по-

мощь им в библиотеке заранее 

была подобрана вся необходи-
мая литература. 

Первыми держала экзамены 

10-я группа навалоотбойщ и-

ков. Лучшие знания показали 

Геннадий Будаковский и Ми-
хаил Безпепкин. По решению 

экваменациоиной комиссии 

тт. Будаковский и Безпепкин 
награждаются почетными гра-

мотами. Всем уча щпмся этой 
группы присвоено звание нава-

лоотбойщиков. 
Экзамены прошли уже в 3-й 

группе помощников шахтных 

злектроспесарей, где мастером 

М. А. Сизов. Из 18 человек - 8 
сдали экзамены на отлично, а 10 
-на хорошо. Четкими и уве-

ренными были ответы Владими-
ра Свершкова, Ивана Колесни-
кова, Владимира Ш имановского, 

да и многих других. Славно 
поработала эта дружная комсо-

молы кая группа в течение 

учебного периода. Отсюда и ре-

зультаты. 

В. Свершкову, II. Копесиико-
ву, В. Шимановскому п А. Ма-
пыгину решением комиссии 

присуждены почетные грамоты, 

тт. Каеву, Боброву п Корыше-
ву приказом директора школы 

объявлены благодарности. Всем 
уча щимси присвоено звание 

помощника шахтных электро-

спесарей. 

В течение этого месяца из 

школы выйдут молодые спе-

цпалдсты -горняки д строите-

ли. Шахты и стройки нашего 

города получат новый отряд 

крепипьщиков, эпектроспеса-

рей, проходчиков, иавапоотбой-
щпков, мотористов, помощни-

ков шахтных электроспесарей, 
каменщиков, плотников и шту-

катуров. 

Комсомольцы сдают экзамены 
Ответственный период насту-

пил в жизни горнопромышлен-

ной школы. Начались выпуск-
ные квалификационные экза-

мены. 

Редколлегия школы в честь 

экзаменов в ы п у с т и л а спе-

циальный н о м е р стенга-

зеты. Передовая статья при-

зывает учащихся успешно за-

кончить учебный год и выйти 
из шкоды квалифицированными 
шахтерами и строителями. В 
дни экзаменов выпускаются ли-

стки -молнии, в которых поме-
ща ются статьи о результатах 

сдачи экзаменов. 

Успешно прошли экзамены в 
3-й группе шахтных злектро-

спесарей, которой руководит 

мастер производственного обу-
чения Михаил Александрович 
Сизов. В этой группе 18 уча-

щихся, из них 16 комсомоль-

цев. Все учащиеся группы по-

лучили оценки т а п ь к о 

4 и 5. Комиссия поздравила 
молодых шахтеров и строителей 
с успешным окончанием учеб-
ного года и пожелала хорошей 
работы на производстве. Отлич-
ные оценки получили члены 

комитета комсомола Владимир 
Свершков, Олег Каев, Иван Ко -

лесников, секретарь цеховой 
комсомолы кой организации 

Иван жиряков, комсомольцы 

Шимаповский и Малыгии. Ди-
рекция школы наградила их 

грамотами. 

Также хорошо прошли экза-
мены в 4-й группе мотористов, 

которой руководит мастер произ-

водственного обучения А нато-

лий Андреевич Степанов. Из 
17 учащихся 12 человек попу -

на отлично 
чилп оценки 5 и 4. На от-

лично сдали: старшина группы 

Валентин Филин, комсомольцы 

Леонид Кондратов, Александр 
Косыгин, Александр Голопобов, 
Александр Коноиов. 

Неплохо прошли экзамены и 

в 10-й группе иавапоотбойщи-
ков, где мастером производст-

венного обучения Алексей Кар-
пович Леонтьев. В этой группе 

на оценку отлично сдали: сек-

ретарь цеховой комсомольской 
организации Геннадий Будаков-
ский, старшина группы Михаил 
Безлепкин, комсомолец Леонид 
Адаменков, Алексей Царев, Ни-
колай Лобачев и другие. 

Сегодня будут сдавать экза-
мены строительные группы. 

И. Сучков, 
комсорг горнопромышленной 
школы. 

Мастер -стахановец 

Сталевар Днепродвержин-
ского металлургического за-
вода имени Дзержинского 
П. С. Кочетков является ини-

циатором скоростного метода 
сталеварения и по праву 

считается одним из лучших 

мастеров своего дела в При-
дпепровье. 

На снимке: зиатньlй ста-

левар П. С. Кочетков у пуль-

та управления мартеновской 
печью. 

Фото С. Вильтмана. 
Прессклише ТАСС 

Передовики производственного 

обучения 
Вот и подошел к концу 

учебный год в школе ФЗО 
3'4 37. Начались государст-

венные экзамены. 

К этим дням комгомоль-
цы и вся молодежь школы 

усиленно готовились. Со-
стоялось общее собрание. 
На нем с докладом о под-

готовке к экзаменам и про-

ведении их выступил ди-

ректор школы т. А. М. Со-
лодовиик. 

С 11 мая в каждой груп-
пе прошли предваритель-

ные экзамены. Они показа-

ли, что абсолютное боль-
шинство учащихся хорошо 

усвоили программу произ-

водственного обучен  Н 

этих предварительных эк 

заменах 95 комсомольцев 

из 175 показали только от-
личные знания. 

Комсомольцы -отличники 

помогали отстающим пов-
торять наиболее трудные 
темы. Хорошо занимались 

и активно оказывали по-

мощь своим соученикам 

комсорг группы Барковец, 
Потапов, Поляков, Котенев 
и другие. 

Сейчас комсомольцы шко-
лы на государственных эк-

заменах также показывают 

отличные и хорошие зна-

ния. 

М. Семидоцкий, 
секретарь комитета ВЛКСМия. а школы Ф30 4 37. 

Не остановлюсь 
Великая Отечественная вой-

на прервала мирную жизнь со-

ветского народа. Обстоятельст-
ва сложились так, что мне не 
пришлось учиться в школе и 

н остался малограмотным. 
Осенью 1950 года приехал 

я в Сланцы в школу Ф3О 
Nв 37. С первых дней педаго-

гический коппектив обратил на 

меня особое внимание. Очень 

на достигнутом 
скоро я получил начальное об-
разование. 

Нашим стройкам нужны гра-
мотные, высококвалифицирован-
ные рабочие. Сознавая это, я не 

остановлюсь на достигнутом, 
буду учиться дальше, чтобы 
знать как можно больше. 

И. Кочкин, 
учащийся о-й группы шту-

катуров. 
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Во Львове на стадионе „Дина-
мо" состоялся т адиционный об-
ластной смотр физкультурной и 

спортивной работы. В нем приня-

ли участие 25 тысяч фиакультур-
ников. 

На снимке: упражнения с коль-
цами выполняют физкультурницы 
Львовского политехнического ин-

ститута. 

Фото М. Кобылянского. 
Прессклише ТАСС 

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ 

Постоянно тренироваться 
В прошедшее воскресенье со-

стоялся матч на кубок области 
между командами бумажного 
комбината г. Советска Выборг-
ского района и «Шахтер» —

Спаццы. Команда «ИIахтер» по-

терпела поражение и выбыла 
из розыгрыша. 

Следует отметить, что у 

команды «Шахтер» были все 

возможности выиграть матч и 

войти в нерву ю четверку фи -

пала. Вся игра проходила на 

половине поля противника. Но 
футболисты - сланцевчане не 

смогли реализовать возможно-
сти. Чем же объясняются при-

чины поражения ? Во-первых, 
вся игра пелась одним левым 

краем. Противник, учитывая 

это, усилил защиту. А 
правый попусредний нападения 
Гавриленко всю игру вел само-

стоятельно. 

Капитан команды т. Алек-
сеев, игравший в центре напа-

дения, действовал очень вяло, 

не старался отбивать мяч у 

противника, хотя и обла-
дает хорошей техникой игры. 

У сданцевских игроков на 
поле отсутствовала низкая ко-

роткая пасовка. Введя мяч на 
штрафную площадку, вместо 

удара по воротам, игроки вдруг 

начинали разыгрывать непо-

нятные комбинации в 12-15 
метрах от ворот гостей. Все 
это говорит о том, что наши 

игроки мало тренируются. 

Учитывая ошибки прошед-

ших игр, футболистам нужно 

серьезно обсудить итоги их, 
чтобы в предстоящих играх на 

первенство области не допускать 

таких ошибок. 
Г. Сафрии, 

председатель райкома по 

делам физкультуры и спорта. 

ПО НАШЕЙ   
ОГЛАСТИ 

Применение волокуш 

на посадке картофеля 

Чтобы помочь колхозам бы-
стрее завершить посадку карто-

феля, механизаторы Старополь-
ской МТС применяют деревян-

ные волокуши. 

Сначала на подготовленной 
площади тракторными окучни-

ками наезжают борозды, в ко-

торые колхозники расклады-

вают картофель. Затем к трак-

тору прицепляют деревянную 

волокушу, и сзади нее легкие 

бороны. Трактор тянет волоку-

ш у наискосок бороздок и за-

сыпает клубни, идущая сзади 

борона разрыхляет прикатан-

ную землю. 

Этот способ значительно ус-

коряет посадку. 

Колхозные сады 

В колхозах области законче-

на весенняя закладка плодово-

ягодиых садов. План перевы-

полнен. 

Высаживались преимущест-

венно яблони высокоурожай-
ных мичуринских сортов. Боль-
шую помощь колхозным садо-

водам окавали ученые. В кол-

хозы выезжала научные работ-
ники Ленинградской зональной 
опытной пподово-ягодной стан-

ции, Всесоюзного института 

растениеводства и других уч-

реждений. В этом году впервые 

заложены сады во многих кол-

хозах северных районов обла-
сти. Новые сады появились в 

колхозах Нашского, Тдхвди-
ского и других районов. 

Началась посадка земляники. 

(ЛенТАСС) 

За рубежом  
События в Корее 

Сообщение Главного командования Народной армии 
ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Главное командование Народной армии 

Корейской Народно -Демократической Республики 3 июня сооб-
щило, что на всех фронтах части корейской Народной армии 
в тесном взаимодействии с отрядами китайских добровольцев 
продолжают успешно отбивать контратаки противника, нанося 

ему тяжелые потери в живой силе и технике. 

На центральном фронте части Народной армии продолжают 

вести ожесточенные бон в районе 1lоньчхоая (Реисена). 
Стрелки —охотники за самолетами сбили 2 июни, по до-

полнптельным данным, еще б самолетов противника. 

Американские 
ПХЕНЬЯН. (ТАСС). По сообще-

нию корейской печати, американ-

ские самолеты сбрасывают в ты-

лу корейской Народной армии раз-

личные предметы, начиненные 

взрывчаткой,-своего рода миниа-

тюрные милы. 

Очевидец этого нового преступ-

ления американских агрессоров 

Ли Ен Се рассказал: 

Однажды, когда я находился в 

уезде Сунъань в провинции Юж-

детоубийцы 
ный Пхенап, американские са-

молеты сбросили в атом районе 
множество каких-то мелких пред-

метов. Когда они упали, оказалось, 

что это автоматические ручки и 

детские игрушки. Недалеко от 

пеня играли дети. Один из маль-

чиков подобрал авторучку и стал 

ее раавинчивать. Раздался взрыв, 

и мальчик был убит па месте. 

Многих ребят, подобравших „иг-

рушки", постигла та же участь. 

Австрия. Вена раньше была известна как город музыки. Сейчас 
на родине Моцарта, Врамса, Шуберта и Штрауса большинство му-

зыкантов не имеют работы и многие из них собирают подаяние. 

На снимке: безработный музыкант у трамвайной остановки про-

сит милоетыню. 

Фото О. Григорьева. 

Национально-освободительная 
борьба народов Малайи 

Малайя—небольшая страна, 

расположенная в самой южной 
части азиатского материка иа 

пересечении важнейших миро-

вых путей, связывающих Ин-
ддйский океан с Тихим. Ее на-

селение, равное примерно б 
миллионам человек, состоит в 

основном из трех националь-

ностей: малайцев, китайцев и 

индийцев. Выгодное стратеги-

ческое положение п огромные 
естественные богатства этой 
страны издавна привлекали к 

ней капиталистических хищни-

ков. 

На протяжении более столе-

тия в Малайе хозяйничала анг-

лийские капиталисты, превра-

тившие ее в свою колонию. Го-
ды британского господства бы-
ли годами жестокой эксплуата-

ции малайского населения; ко-

лониального пропзвопа п тер-

рора. В начале 1942 года анг-

лийских колонизаторов смени-

ли японские захватчика. 

Освободительная борьба на-

родов Малайд, никогда не пре-

кращавшаяся, в годы сопротив-

ления японским захватчикам 

разгорелась с новой силой. В 
1942 году по инициативе и под 

руководством Малайской ком-

партия была создана антдяпоп-

ская Народная армия, пользо-

вавшаяся широкой поддержкой 
всего населения и, в частности, 
малайского крестьянства. В хо-

де вооруженной борьбы с япон-

скими захватчиками малайские 
патриоты освободили значитель-

ные районы страны и создали 

в них органы народного са-

моуправления. 

Однако, вернувшиеся в Ма-
лайю английские империалисты 

немедленно приступили к вос-

становлению прежних коло-

ниальных порядков. 

1УТапайский народ ответил на 

это мощный движением проте-

ста. Под руководством ком-

партии был создан Единый на-

циональный фронт и Всемапай-
ская федерация профсоюзов, 
объедднившая в своих рядах 

около полумиппиона рабочих—
почти весь малайский проле-

тариат. В стране началось ши-

рокое забастовочное движение. 

Стремясь подавить нарастаю-

щее народное сопротивление, 
английские империалисты пе-

решли к открытым военным 

действиям. В июне 1948 года 
британские власти ввели в М а-

л айе «чрезвычайное положение» 

п обру шипи на малайский на-

род град жестоких репрессий. 
Трудящиеся Малайи подня-

лась иа защиту своих прав. 

Партизанские отряды выросли 

в Национально - освободитель-
ную армию, которая изо дня в 

день усиливает удары по вра-
гу. 

Малайя для англо•амерпкан-

ских колонизаторов означает не 

только каучук, олово и боль-
шие прибыли. Она — военно -

стратегическая база против де-

мократического Китая и на-

ционально - освободительного 
движения народов Азии. Она—
одна из главнейших цитаделей 
британского колониального гос-

подства па Дальнем Востоке. 
Ныне в Малайе сосредоточена 

более чем 120 -тысячная воору-

женная до зубов английская 
армия, реактивные самолеты, 

артиллерия и танка. 

Однако английские колони-

заторы за три года военных 

действий в Малайе не добились 
никаких успехов. 

Свою злобу за провал воен-

ных операций в Малайе анг-

лийские империалисты стремят-

ся выместить на мирном населе-

нии. Следуя по стонам гитле-

ровцев и японских захватчи-

ков, английские каратели сжи-
гают дотла мирные малайские 
деревни, расстрепдвают жен-

щин и детей. В марте прошло-

го года английское правители т -

во прислало в Мапайто гене-

рала Бриггса. Сей генерал -па-

лач привез с собой новый план 

подавления национально-осво-

бодительного движения малай-
ского народа. Этот план пре-

дусматривал, что войска и по-

лиция, продвигаясь с юга на 

север страны, должны уничто-

жить все на своем пути. 

Потерпев провал, Бриггс сроч-
но отправился в Лондон за 

очередными, еще более жесто-

кими планами. Согласно им, в 

Малайе создается около 300 ог-

ромных концентрационных ла-

герей, куда насильно сгоняют-

ся сотни тысяч малайских граж-

дан по малейшему подозрению 

в сочувствии народно -освобо-
дительным силам. Введена так-

же система «коллективных на-
казаний». 

В войне против малайского 
народа английских колониза-

торов поддерживают американ-

ские империалисты. характе-
ризуя военную п экономиче-

скую «помощь» США англий-
ским захватчикам в Малайе, 
агентство Ассошиэйтед пресс от-

мечало, что Малайя уже фак-
тически вовлечена в «сферу 
американских военных дейст-
вий в Азии». 

Но к каким бы «чрезвычай-
ным» мерам ни прибегали анг-

ло-американские империалисты, 

они бессильны подавить расту-

щее стремление малайского на-
рода к свободе п независимо-
сти. 

В. Харьков. 

Прессклише ТАСС 

Американские оккупационные 
власти пытаются скрыть 

факт участия японце 
в корейской войне 

ШАНХАII. (ТАСС). Но сооб-
щениям из Токио, недавно в 

Иокогаму прибыли урны с пра-

хом 4.500 японцев, погибших 
осенью 1950 года на корей-
ском фронте. 

Американские оккупационные 

власти, стремясь скрыть факт 
участия японцев в корейской 
войне, запретили родственни-

кам убитых организовывать по-

хороны п рассказывать о6 этом 

кому бы то ни было. 
Японская полиция тщатель-

но следит за выполнением при-
каза американских оккупацион-

ных властей. 

Ответ. редактор 

И. АШМАНЕЦ 

Объявления 
Утерян аттестат зрелости на 

имя Барсукова Сергея Пваиови-
ча, выданный Высоковской сред-

ней школой, Рязанской области. 
Нашедшего прошу сообщить по 

адресу: станция Рудничная, улн= 
ца Мичурина, д. ТС 9, кв. N 9. 

С 9 нюня с. г. при Сланцевекой 
райконторе связи открывается 

сберегательная касса. 

Сберкасса будет производить 

прием и выдачу вкладов, перево-

ды вкладов, проверку облигаций 
госзаймов по тиражам выигрышей. 

Центросберкасса. 
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